

Norbert Zehm heute ab 20 Uhr im Treibhaus

Musikalische „Zeit-Fenster“

Norbert Zehm ist ein einzigartiger Tiroler Künstler. Man kennt ihn als Komponist. Aber er ist weit mehr. Er ist ein exzellenter Pianist und er ist Maler. Heute präsentiert er sich im Innsbrucker Treibhaus mit „Time Windows“, einem Porträt.

Norbert Zehm stellt an sich höchste Ansprüche. Das hört man in seiner Musik. Eine Musik, die sich schwer einordnen lässt. Eine Musik, die in keine Kategorien einzuordnen ist.

Ein Wiener Kritiker bringt das Schaffen des hochtalentierten Tirolers eindrucksvoll auf den Punkt: „Er versieht seine in zeitgemäßer Tonalität gehaltene Musik mit hoher melodischer Er-

findungsgabe, zeigt sich kraftvoll und vital und schließt eine Portion Humor ein.“ Im Innsbrucker Treibhaus steht heute (Beginn 20 Uhr) eine neue Performance von Norbert Zehm mit Roland Schrettl auf dem Programm. Mit von der Partie sind auch Arno Rauning, Susanne Merth-Tomasi, Peter Polzer und Irina Zehm. Als Gäste werden zudem Karen Schlimp und Fausto Quintabà erwartet.

Schon jetzt steht fest: Es wird ein ungewöhnlicher Abend. Ein Abend, der inspiriert. Ein Abend, der das Publikum fordert und trotzdem unterhält.



Foto: Monika Brügeller

Ausnahme-Künstler N. Zehm

ELLE